



朝霞第四小だより

《学校教育目標》

かしこい子

やさしい子

たくましい子

朝霞市立朝霞第四小学校
TEL (461) 0363

〒351-0015 朝霞市幸町1-6-9
E-Mail 4shou@city.asaka.saitama.jp
発行責任者 校長 小太刀 周

動作は言葉

校長 小太刀 周

草木がいよいよ生い茂ると言われる弥生（【いやおい】が変化したもの）三月、別れの季節となりました。「光陰矢の如し」とはよく言われますが、過ぎゆく月日の早さを感じずにはいられません。六年生は3月23日の卒業証書授与式を最後に、義務教育6カ年を終え朝霞第四小学校を卒業します。また、在校生の皆さんは3月25日に現学年を修了し、4月にはそれぞれ一学年ずつ進級します。保護者の皆様、誠におめでとうございます。

さて、児童の一年を省みますと、子供たちの成長はいかがばかりでしたでしょうか。例えば、一年生では45分間の授業を楽しく受けられるようになったり、給食を上手に配膳できるようになったりと、友達との関わりの中で自分を成長させることができました。また、六年生では朝霞第四小学校の顔として、朝霞市内小学校陸上競技大会におけるボール投げの大会新記録をはじめ、走り幅跳びや走り高跳び、1000m走・800m走などにおいても多くの入賞を果たし、参加した全員が個人の目標を達成するなど、対外的にも大活躍をした一年でした。他学年においてもしかりです。一人一人が目標に向かって努力し頑張り通したこと、加えて保護者の方々の御理解・御協力の賜と感謝申し上げます。ありがとうございました。

ところで、見えない子供たちの心の成長はいかがばかりでしたでしょうか。『していること（動作）』で子供は『もの（言葉）』を言っています。どんなに美しい言葉で飾ろうとも、動作が卑しければ尊敬するには当たりません。反対にどんなに言葉が足りなくても、動作や態度が貴ければその思いは相手に伝わります。

人に迷惑をかけてしまった時の動作、自分が住む公共の場に平気でゴミを捨てる動作、挨拶をされても挨拶を返さない態度、大人に叱られた時にとる態度など、心の成長をはかる尺度は身の回りにもたくさんあります。年度末を迎え、今一度、親子で動作や態度について振り返ってみたいはいかがでしょうか。

『ありがとう』、『ごめんなさい』、『ハイ』の言葉が素直に言えて、しかもやさしい態度がとれるように、朝霞第四小学校では全教職員が一丸となって子供たちの指導に取り組んでいます。ご家庭でも子供の成長に目を注ぎ、当たり前のことが当たり前にできる児童と一緒に育てていきましょう。